

Contact avec la Terre -Post Ascension- 25/01/2013

Posté par annie - le 25 Janvier 2013 à 20:05

Voici le contact que j'ai canalisé aujourd'hui, le premier depuis la dite Ascension de la Terre, A chacun de prendre ce qu'il veut, à son niveau ou de laisser.

Contact avec Notre Terre Gaia

Dès le début du contact, je sens une belle énergie féminine, rajeunie, dynamisée, revitalisée, de celle qui a réussi son passage, qui le savoure encore et qui s'en réjouit.

Elle me dit « je suis sortie des limbes de ma nuit, je ne pensais pas que je passerai si bien l'épreuve. Mes très chers Enfants, je vous remercie du fond du cœur, de mes entrailles, de nos lacs, de nos bois, de notre terre, de notre Air, je vous remercie de votre bonne volonté et de votre aide, de votre mobilisation massive. J'ai été émerveillée de toute cette entraide pour m'aider à m'accoucher. Aujourd'hui, je suis pleine d'espoir pour le Monde Nouveau.

Il y a encore du travail mais nous sommes en route pour la Terre Nouvelle et du nouveau Cœur, des nouvelles conceptions, des nouvelles relations où l'Être humain sera au cœur de son cœur.

Je me sens en paix et confiante. J'ai l'impression de déjà respirer mieux. Une nouvelle Confiance est née, elle est là. Vous la palpez pour certains. Je sens vos espoirs mes chers Enfants, et je vous rejoins dans cette Espérance d'un Monde Meilleur qui réhabilitera votre partie Divine et celles des autres Règnes. Ces règnes qui vont enfin pouvoir se révéler dans leur Splendeur, dans leurs côtés magnifiques et évoluer vers l'Ascension comme vous autres. Ne vous méprenez pas, les plantes ne vont pas marcher mais prendre une autre Conscience, plus pleine, plus près de sa Vérité et de sa Beauté parce que c'est bien de cela qu'il s'agit, de Beauté et de Lumière, d'Amour et de Cœur, d'Entraide et de Solidarité entre vous tous.

Je suis fière de vous porter dans mes terres. Je vois que de plus en plus, vous, Artisans de Lumière, savez vous relier à ce qui m'est nécessaire. La sève de mes entrailles est alimentée par votre coopération et je vous redonne bien volontiers ce Sang de Vie pour le redistribuer à qui en a besoin. Ouvrez les yeux, soyez honnêtes avec vous-mêmes, vous avez besoin de chacun comme chacun a besoin du Tout. Rien n'est séparé. Osez voir votre appartenance et retrouvez vos racines ancestrales et archaïques en descendant dans mon Ame. Retrouvez moi et retrouvez en vous-même votre Noyau Central, celui qui vous indique la Voie. Ecoutez le murmure de votre Son Intérieur, celui qui vous mènera à la Plénitude et à l'Amour de vous et des autres. Sachez vous relier et oubliez vos rancunes, vos batailles stériles d'Ego pour rejoindre les Energies Lumineuses des Maîtres Ascensionnés qui oeuvrent à la construction de ma belle enveloppe.

Je demande à tous les Artisans de Lumière de travailler à cette Nouvelle Lumière, pour donner consistance à notre ébauche d'Élévation. Elle doit encore s'affermir et j'ai besoin de toutes vos énergies, de vos consciences éveillées, de vos mouvements, de votre mobilisation pour m'aider à continuer. Nous sommes une grande Famille et l'Univers est notre Logis. Le temps est venu à présent de continuer sans relâche cette partie qui n'est pas encore gagnée, qui reste fragile. Etendez vos actions, renouvelez les autant que possible. Sensibilisez vous à la douceur et à la Clarté de la Nouvelle Ere.

Vous êtes les Artisans d'aujourd'hui et de demain et je compte sur vous. Comment en serait-il autrement ? J'ai pris l'engagement de vous portez et maintenant nous oeuvrons ensemble, chacun de notre côté pour une Humanité différente et radieuse.

Mes chers Amis, que le Soleil-Père et moi Votre Terre-Mère soyons votre Flambeau pour continuez sur votre Chemin d'Élévation.

=====